

# Rektor UPNVJ Menerima Kunjungan Professor dari Universiti Kuala Lumpur

Monday, 10 February 2020 15:31 WIB



**HumasUPNVJ** - Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN Veteran Jakarta menyelenggarakan kegiatan "Visiting Professor" dengan tamu Professor Razak Abdul Hadi dan Professor Mohd. Azemi Noor dari Universiti Kuala Lumpur yang diselenggarakan dari tanggal 10 Februari sampai dengan tanggal 20 Februari 2020.

Rektor UPNVJ menerima kunjungan Prof. Razak dan Prof. Mohd. Azemi, Senin (10/20) yang bertempat di ruang rapat Nusantara 1 Lt. 2 Gd. Rektorat yang dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Akademik, Kepala Biro Umum, Dekan FEB dan para pimpinan FEB lainnya.



Rektor UPNVJ, Erna Hernawati menyambut baik kehadiran para professor tamu dari Universiti Kuala Lumpur. Erna juga memaparkan secara singkat mengenai UPNVJ, menjelaskan tentang budaya kerja Pikir dan tentang kegiatan-kegiatan yang ada dilingkungan UPNVJ.

Dekan FEB, Dianwicaksh menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran yang diberikan oleh Prof. Razak dan Prof. Mohd. Azemi untuk hadir di UPNVJ, “Kami memerlukan banyak kolaborasi dan kerja sama di bidang pendidikan. *Visiting Professor* ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari kerja sama yang kami harapkan. Maka dari itu, kami mengucapkan terima kasih karena Prof. Razak dan Prof. Mohd. Azemi telah menyempatkan hadir disini”. Ucap Dian

“Tujuan kegiatan *visiting professor* ini dilaksanakan untuk memberikan pengalaman suasana akademik internasional, sekaligus wawasan dan pengetahuan di bidang ekonomi kepada mahasiswa/i FEB dilingkungan UPNVJ. Selain itu, kami juga berharap agar dengan kegiatan ini, FEB bisa meningkatkan kualitas pembelajaran baik itu kualitas dosen maupun mahasiswanya serta Peningkatan *capacity building* untuk dosen FEB umumnya, terutama dalam bidang riset dan publikasi yang bertaraf internasional”. Lanjutnya



---

Export tanggal : Wednesday, 31 July 2024 Pukul 13:25:11 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/02/rektor-upnvj-menerima-kunjungan-profesor-dari-universiti-kuala-lumpur.html> ]

---